

## MIREILLE RICO, UN PARCOURS REMARQUABLE AU SERVICE DU MONDE ASSOCIATIF



*lieutenant Théobald De Riberolles qui lui a remis la décoration*

*Mireille Rico et le*

Parmi les récipiendaires de la médaille de la Jeunesse des Sports et de l'Engagement associatif, Mireille Rico s'est vu décerner l'échelon de bronze, pour un parcours remarquable au service du monde associatif et du lien armées nation. La médaille lui a été remise, avec beaucoup d'émotion, dans les salons de la préfecture, par le lieutenant (R) Théobald De Riberolles, en présence du lieutenant-colonel Christophe Masse, Délégué Militaire Départemental adjoint. Depuis 2012, Mireille RICO s'illustre par son engagement au sein de plusieurs associations patriotiques du Tarn-et-Garonne. Secrétaire de la Société des Membres de la Légion d'Honneur (SMLH) 82 et de Synergie Délégation Militaire Départementale (DMD) 82, Secrétaire de la section des médaillés militaires de Montauban, Secrétaire adjointe de la section locale de l'Ordre National du Mérite, elle œuvre activement pour le rapprochement civilo-militaire et la transmission des valeurs républicaines. Elle joue un rôle clé dans l'organisation des rallyes citoyens, initiés en 2012, permettant à des centaines de jeunes de découvrir les institutions républicaines et d'approfondir leur connaissance de la défense nationale. Son approche pédagogique et créative a transformé ces événements en véritables outils éducatifs interactifs. Son engagement, sa rigueur organisationnelle et son dévouement inlassable font d'elle une figure incontournable du milieu associatif patriotique. Son action contribue au devoir de mémoire et au renforcement des liens intergénérationnels. Le petit journal lui adresse toutes ses félicitations pour cette marque de reconnaissance, grandement méritée.